

# FPII

## Pastikan Aman, Dandim Beserta Bupati Demak dan Jajaran Forkopimda Monitoring Pelaksanaan Pemungutan Suara

Agung widodo - [DEMAK.FPII.OR.ID](http://DEMAK.FPII.OR.ID)

Feb 15, 2024 - 08:18



*Hari ini, seluruh masyarakat Indonesia menjalani proses pemungutan suara Pemilu 2024. Dalam pesta demokrasi ini, masyarakat diminta untuk tetap menjaga kondusifitas di wilayahnya masing-masing*

DEMAK - Hari ini, seluruh masyarakat Indonesia menjalani proses pemungutan suara Pemilu 2024. Dalam pesta demokrasi ini, masyarakat diminta untuk tetap menjaga kondusifitas di wilayahnya masing-masing, Rabu (14/02/2024).

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., beserta Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah dan jajaran Forkopimda Kabupaten Demak melaksanakan monitoring ke TPS-TPS pelaksanaan pemungutan suara Pemilu 2024.

Jajaran Forkopimda dibagi menjadi dua tim monitoring. Tim pertama, terdiri dari Bupati Demak, Dandim, Kajari, Sekda, Asisten 1, Ketua KPU, Ketua Bawaslu, Ka Dindikcapil, Irda Kabupaten Demak, dan Ka Kesbangpol. Mereka meninjau pemungutan suara di TPS Khusus Rutan Demak dan TPS Desa Sari di Kecamatan Gajah.

Untuk Tim 2, terdiri dari Wakil Bupati Demak, Ketua DPRD, Kapolres, Kepala Pengadilan Negeri Demak, Asisten 2, Asisten 3, Ka Satpol PP, Kabag Pemerintahan, dan Plt. Kabag Hukum. Mereka meninjau di TPS khusus RSUD Sunan Kalijaga dan TPS di Kecamatan Karanganyar.

Bupati Demak menyampaikan dalam peninjauan beberapa TPS, ada beberapa TPS di Desa Sari yang tidak sesuai dengan yang ditempatkan oleh KPU, hal ini dikarenakan lokasi yang semula tergenang air, sehingga harus dilakukan pergeseran ke lokasi yang aman dan tidak tergenang.

"Tadi pagi kita pastikan TPS disini. Alhamdulillah antisipasinya bagus, digeser ke lokasi yang aman dari banjir. Kami harap, semua bisa berpartisipasi dalam pemungutan suara Pemilu ini," kata Bupati.

Lebih lanjut, Bupati menjelaskan untuk warga yang terkena dampak banjir atau lagi mengungsi, untuk pemungutan suaranya menyusul di kemudian hari dan akan dikordinir oleh KPU Kabupaten Demak.

"Nanti pelaksanaannya menunggu musibah banjir selesai dan akan dikordinir KPU," tandasnya.

Sementara Dandim 0716/Demak menambahkan bahwa monitoring yang dilakukan sebagai upaya Pemerintah Kabupaten Demak dan stakeholder terkait untuk memastikan agar pelaksanaan Pemilu 2024 berjalan aman dan lancar.

"Kita kesini memastikan pelaksanaan pemungutan suara berjalan aman, damai dan lancar, tidak ada gangguan atau permasalahan yang dapat merusak citra demokrasi. Semoga secara keseluruhan pemilu di Kabupaten Demak berjalan aman," pungkas Dandim.

Setelah mengecek TPS, tim 1 yang dipimpin Bupati Demak meninjau pengungsi banjir di SD Negeri Sari. Selain itu, Bupati, Dandim dan rombongan juga menyerahkan bantuan berupa minyak kayu putih, pampers, kasur kapuk alas tidur, dan lainnya. (Pendim0716).